

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓

「尚志」

「知新」

第44号

令和7年3月12日

明日は卒業式

11日(火)、卒業式予行を実施しました。式の流れに沿って行い、卒業生も在校生も真剣に参加することができました。いよいよ明日が本番です。6年生にとってだけではなく、職員も在校生もとても大事な行事だと捉え、心のこもった式にしてまいります。

6年生の保護者の皆様、明日はよろしくお願いたします。また、6年間、保護者の皆様には本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございました。職員一同、子どもたちの更なる飛躍を期待しております。

さて、予行の後には、記念品贈呈式が行われました。全校児童がいる場で実施するのは、久しぶりのこととなります。後藤 PTA 会長さんにご来校いただき、6年生に卒業記念品の印鑑を渡していただきました。PTA の皆様から卒業生へ記念品をいただいたことに、御礼申し上げます。式の中で後藤 PTA 会長さんから6年生にお話をいただきました。印鑑を大事に使ってほしいこと、責任をもって行動してほしいこと、家族を大切にしてほしいことなどのお話でした。親としての本音も伝えてもらい、感じ入る子どももいたと思います。ありがとうございました。

間もなく完成 チェンソーアート

2月19日に行われたチェンソーアートの桜の木は、その後、職人の伊藤正美様から引き取っていただき、続きの製作をしております。そして、切ったり削ったりヤスリをかけたりの段階が終わり、一旦、高梨小に届けられました。「高梨小」と「柵磨呂くん」の2つの作品です。6年生が卒業する前に見てもらいたいということで、11日に届きました。仙北支所長さんをはじめ、関係の皆様には感謝いたします。

この作品は、14日に引き取られ、ニスを塗るなどして完成を目指すそうです。仕上がりも今から楽しみです。



おめでとう がんばりました！

○全校テスト・校長賞

〔1年間通して、漢字も計算も全校テストが満点だった子どもたちに贈る賞です〕

6年 千葉〇〇 3年 藤原〇〇 長岡〇〇 2年 佐々木〇〇

○令和6年度県南4種フットサル大会 U8

優勝 花館 A (2年 土井〇〇)